



那須 英二 議員

日本共産党弥富市議団

問 保育所の土曜日午後の受け入れを

答 職員配置などの改善が課題

問 市内で土曜日午後に預けられる保育所は。

答 (児童課長) 認定こども園弥富はばたき幼稚園。

問 土曜日午後の受け入れがないために市外へ通っている人は。

答 土曜日午後の利用を理由として市外の利用は約30名。

問 市で土曜保育を受けている人は。

答 9保育所で31名。

問 保育士を増やして、保育所で土曜日の午後の受け入れを行っては。

答 長期的な研究課題。

問 1カ所から始めるなら、どれくらい保育士を増やす必要がある、予算的にはどれくらい必要か。

答 12人の保育士増と年間約750万円。

問 市長の考えは。

答 (市長) 職員配置基準の改善による保育士の大幅増員が必要となるなど、さまざまな問題があり、長期的な研究課題。



問 子ども達が安心して遊べる場を

答 ニーズに合わせて慎重に対応

問 桜小学校区の児童クラブを空き教室で行い、児童館を整備しては。

答 (児童課長) 児童クラブ利用者が増加傾向にあり、まずは児童クラブの環境整備を進めたい。

問 前ヶ須地域の公園整備の進捗状況は。

答 (都市計画課長) まとまった用地の確保が難しい。

問 バasketボールやサッカーのゴールの要望があるが。

答 児童が利用する遊具から健康遊具を含め、周辺の安全など配慮し、慎重に対応。

問 キャスターボードや自転車の練習もできる交通児童公園はどうか。

答 考えていない。

問 早期に公園整備ができるよう努力を。

答 公園の位置や、広さと敷地の形状など慎重に検討する必要がある。

【その他の質問】

国民健康保険税、介護保険料の引き下げ、子どもの医療費や給食費の助成などの福祉予算の拡充を



▲蟹江町の交通児童遊園（今川西公園）